
Gibt VW den Phaeton auf?
Beitrag von „Thanandon“ vom 11. Juni 2006 um 09:54

Das wäre schade aber wahrscheinlich finanziell nur zum Vorteil! Zumal der neue Phaeton ja
auch den 4.2 Diesel hätte bekommen sollen. Aber noch sind es ja nur Spekulationen!
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